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Résumé :

L'art contribue a la communication continue entre les membres de la société en
enrichissant et en activant le mouvement artistique, en consolidant le patrimoine
et les valeurs culturelles, et devient un moyen de transmettre la culture des sociétés
et ses coutumes, traditions et modes de vie. Le développement architectural est une
manifestation de I'évolution humaine a I'époque moderne, comme il I'était dans
tous les ages de I'histoire.

L’environnement urbain a été affecté par les besoins de chaque étape du
développement humain et a changé en fonction de ses changements. Et ce qui est
considéré aujourd’hui comme un patrimoine architectural faisait autrefois partie de
la vie quotidienne, comme ce que nous produisons aujourd'hui des batiments et des

installations.
Mots clés : Art , Patrimoine architectural

Summary :

The art contributes to the continuous communication between the members of the
society by enriching and activating the artistic movement, consolidating the
heritage and cultural values, and it becomes a means of transmitting the culture
of the societies and its customs, traditions and way of life. The architectural
development is a manifestation of human evolution in the modern era, as it was in
all ages of history. The urban environment was affected by the needs of each stage
of human development and changed according to its changes. And what is
considered today an architectural heritage was in the past a part of daily life, like
what we produce today buildings and facilities.

Key words: Art, Architectural Heritage.



